

L'ABEILLE MEDICALE

Journal de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal,
de l'Hôpital Hôtel-Dieu, de la Maternité Ste. Pélagie
et des Dispensaires.

THS. E. D'ODET D'ORSONNENS, M.D., *Rédacteur-en-chef.*

Vol. I.

JUILLET 1879.

No. 7.

NOTRE ÉCOLE

C'est avec le plus vif plaisir que nous annonçons aujourd'hui la réouverture des cours de l'École de Médecine et de Chirurgie de Montréal, affiliée à l'Université du Collège Victoria, pour la session 1879-80.

Nous devons tout d'abord nos meilleurs et nos plus sincères remerciements au Clergé Canadien qui, jugeant de la valeur de notre enseignement, a toujours soutenu et protégé notre Institution comme un œuvre patriotique, le rendez-vous de la Jeunesse ardente et studieuse qui se prépare avec courage à seconder le prêtre pour accomplir leur mission respective au lit du malade.

Nous devons reconnaître hautement l'appui cordial qu'a toujours prêté à notre École la profession médicale, dont la plus grande partie se rappelle encore avec joie et bonheur les heureuses années passées dans cet asile de la science, en compagnie de Professeurs qui l'initiaient sûrement aux secrets, aux caprices et aux maladies de la nature humaine.

C'est encore avec les sentiments de la plus vive reconnaissance que nous rendons grâce à la population Canadienne et